
４月１０日（金）離任式～約束の会～  

 平成２７年度がスタートした週末、昨年度末で転任された４

名の先生をお招きし、「離任式」を開催しました。１０日ぶりの

ご来校となりましたが、「久しぶりに内海中に来た」と感じら

れた様子です。会の中では、先生方お一人お一人から次のよう

なメッセージをいただき、生徒から温かでユニークな花束贈呈

がありました。「再会の時には、成長した姿を見せる約束」と一

緒に胸に刻んでおきましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

新入生歓迎会・委員会・教科担任制の授業  ～元気いっぱい１年生～ 

 ４月１３日（月）には、生徒会主催の「新入生歓迎会」が開かれ、生徒から見た先生紹介や部活動

紹介などが開かれ、笑顔あふれる時間となりました。また、地震・津波避難訓練や委員会、部活動の

体験入部等、緊張感も覚えながら学校の一員として１年生が自分のポジションを自覚する場も増え

ています。さらに、英語科等の授業もはじまり、１年生にとって毎日が新しい出来事に満ちている４

月です。「今年の１年生は元気だね。」というのが多くの先生の異口同音の感想です。安心して通える

学校となっていることの一つの指標として嬉しく思っています。 

 

 

 

「
職
員
室
の
窓
①
」 

部
活
動
・
課
外
活
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で
も
輝
く 

 
 

生
徒
数
、
教
職
員
数
の
減
少

に
よ
り
、
部
活
動
も
縮
小
を
余

儀
な
く
さ
れ
て
い
ま
す
。
本
年

度
は
、
運
動
部
が
男
女
各
三

つ
、
文
化
部
が
一
つ
の
体
制
と

な
っ
て
い
ま
す
が
、
男
子
バ
ス

ケ
ッ
ト
ボ
ー
ル
部
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女
子
バ

レ
ー
部
は
、
本
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度
で
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部
と

な
り
ま
す
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生
徒
の
選
択
肢
が
減
る
一

方
で
、
存
続
す
る
そ
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れ
の

活
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は
、
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ま
で
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上
に
一

人
一
人
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な
経
験
を
し
、
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思
い
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小
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模
で
あ
る

か
ら
こ
そ
、
機
動
力
を
発
揮

し
、
対
外
試
合
や
発
表
会
を
含

め
、
全
員
が
主
役
と
な
り
貴
重

な
経
験
を
積
む
場
を
つ
く
る

こ
と
が
で
き
ま
す
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生
徒
の
主
体
的
な
活
動
に
、

顧
問
や
保
護
者
、
外
部
指
導
者

が
協
同
的
に
関
わ
り
、
中
学
校

時
代
の
大
切
な
思
い
出
に
し

て
、「
生
き
る
力
」
と
な
っ
て
い

く
。
そ
ん
な
活
動
を
め
ざ
し
て

い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

（
東
海
Ｊ
Ｓ
Ｆ
等
の
結
果
は
、

学
校
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
紹
介

し
て
い
ま
す
） 

 

 

 

 

 

 

＜平成２７年度転任された先生方＞ 

校務主任   高橋幸男 先生 

       半田市立青山中学校へ 

進路指導主事 久松安雄 先生 

       南知多町立豊浜中学校へ

１年主任   万浪真広先生  

     南知多町立篠島小学校へ 

家庭科担当  近藤眞理子先生  

     東浦町立緒川小学校へ 

 ２６年度勤務校：常滑市立南陵中学校 

 

 

＊学校メール配信システムへのご登録はお済みでしょうか。家族でお一人でも登録していただければ、文書での

ご案内を補完する形で緊急情報や学年の情報等をタイムリーにお届けすることができます。ホームページと

合わせてご利用ください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（お問い合わせ：６２－０２０４） 

 

高橋先生：校歌が響き、一人一人の顔が見える学校を… 

久松先生：前についている目をもって前向きに歩んで… 

万浪先生：地域貢献（地域のためにがんばれる内中生） 

近藤先生：結果に関わらず最後まであきらめない姿を… 

 

  新入生歓迎会       英語科授業スタート     地震・津波避難訓練 

志高く、主体

的に･･･ 


